

○ 受付風景



○ 会場風景



○ ドリル演奏 広島県警察音楽隊



○ 主催者あいさつ

内閣府大臣官房審議官 殿川 一郎



広島市長 秋葉 忠利

広島県副知事 城納 一昭



来賓紹介



○ 基調報告

「飲酒運転の現状と根絶に向けた取組み」

広島県警察本部交通部長  
坂本 郷史



○ 基調講演

「なぜ飲酒運転はなくなるのか

啓発・教育・治療の必要性」

独立行政法人国立病院機構

久里浜アルコール症センター副院長 樋口 進



## ○ パネルディスカッション

「飲んだら、乗るまあ、乗らすまあ」

～ 飲酒運転の根絶は あなたから ～

コーディネーター 金光 義弘

パネリスト  
東 ちづる  
岡村 和子  
田中祐太郎  
東山 良子  
樋口 進

…そして、「乗るなら、  
飲むまあ、飲ますまあ」  
を合言葉に…



川崎医療福祉大学学長補佐・文学博士  
臨床心理学科学科長 金光 義弘



女優  
東 ちづる



警察庁科学警察研究所交通科学部  
交通科学第二研究室 主任研究官  
岡村 和子



広島電鉄株式会社取締役  
バスカンパニーバイスプレジデント  
田中 祐太郎



ひろしま家族機能相談所代表  
東山 良子



独立行政法人国立病院機構  
久里浜アルコール症センター副院長  
樋口 進

